

T O D E S A N Z E I G E

Wir trauern um unseren langjährigen und sehr geschätzten Mitarbeiter und Kollegen

Kaspar Isler

Er starb am 30. September 2016 nach einem tragischen Unfall in seinem 55. Altersjahr.

Kaspar Isler war seit 1982 für unser Unternehmen tätig. Wir verlieren mit ihm einen sehr engagierten, aufrichtigen und herzlichen Freund und Kollegen, den wir in dankbarer Erinnerung behalten werden.

Mit seiner unermüdlicher Begeisterung hat uns Kaspar immer wieder beeindruckt und auf überaus kompetente Weise unterstützt - er war eine tragende Säule unseres Teams.

Wir sind fassungslos und traurig, dass Du uns letzten Freitag so plötzlich verlassen hast.

Lieber Kaspar, wir vermissen Dich.

Unser ganzes Mitgefühl gilt in diesen Stunden seiner Familie.

Zürich Versicherungs-Gesellschaft AG

Die Trauerfeier findet am Mittwoch, 19. Oktober 2016 um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche in Bergdietikon statt.

Die Urnenbeisetzung erfolgt im engen Familienkreis.

Anstelle von Blumenspenden danken wir für Eure Unterstützung zu Gunsten eines Ausbildungsfonds für Manon (PC 87-390798-1)